

# Jugend trainiert für Olympia - Badminton

Am 17.11. traten elf Schülerinnen und Schüler des neunten Jahrgangs der Schiller-Schulen beim Badmintonturnier - Jugend trainiert für Olympia an. Zwar spielten Damen und Herren gemeinsam im selben Wettbewerb, die Siegerehrung erfolgte jedoch getrennt. Von Beginn an zeigte unser Team großen Zusammenhalt und unterstützte sich lautstark gegenseitig. Die anfängliche Nervosität wich schnell der Freude am Spiel.

Das Turnier bestand aus einer Gruppenphase und einer anschließenden K.-o.-Runde. Mit viel Kampfgeist und Durchhaltevermögen gelang es unseren Spielerinnen und Spielern, sich erfolgreich durch die Gruppenphase zu schlagen. Insgesamt sechs Teilnehmende der Schiller Schulen erreichten die K.-o.-Phase – ein starkes Ergebnis.

Im Halbfinale ging es dann richtig zur Sache: Yiduo und Richard standen beide unter den besten vier. Yiduo, die sich beeindruckend bis ins Halbfinale vorgekämpft hatte, traf dort auf einen starken Gegner und verpasste den Einzug ins Finale. Richard wiederum stand einem Spieler gegenüber, auf den er bereits in der Gruppenphase getroffen war. Er verlor das spannende Duell nur knapp mit vier Punkten Unterschied.

Doch Richard ließ sich nicht entmutigen. Nach einer knappen Niederlage im ersten Satz setzte er alles auf eine Karte, kämpfte sich zurück und holte im zweiten Satz den Ausgleich – das einzige Match des gesamten Turniers, das in eine dritte Runde ging. Trotz seiner starken Leistung behielt sein Gegner am Ende die Oberhand.

Im Spiel um Platz 3 kam es schließlich zum schulinternen Showdown: Richard traf auf Yiduo. In einem spannenden Duell zwischen Mitschülern setzte sich Richard durch und sicherte sich den dritten Platz.

Auch wenn Yiduo im Gesamtturnier knapp am Podest vorbeischrammte, war sie die erfolgreichste Spielerin unter den Damen. Den zweiten Platz der Damenwertung belegte Sahar, dicht gefolgt von ihrer Mitschülerin Laura.

Insgesamt war das Turnier ein eindrucksvoller Beweis für den Teamgeist, die Fairness und die sportliche Leidenschaft unserer Schülerinnen und Schüler. Mit starken Leistungen, spannenden Spielen und gegenseitiger Unterstützung haben sie die Schiller Schulen hervorragend vertreten. Wir gratulieren allen Teilnehmenden herzlich und freuen uns schon auf das nächste Turnier!

